



D2-Junioren, Jahrgang 2000

Bericht Spieltag Kreisstaffel 3: TSV Plattenhardt 2 – Spvgg Feuerbach 3 3:2

21.04.2012

Bisher hatte der Wettergott immer ein Herz für unsere Spiele, nur diesmal mußte er wohl wo anders hin. Pünktlich mit dem Anpfiff wurde es ziemlich ungemütlich, starker Regen und starker Wind machten ein kontrolliertes Spiel fast unmöglich. Die Jungs waren mehr mit zittern als mit kicken beschäftigt. In den ersten 15 Minuten war es eine ausgeglichene Partie mit wenig konstruktiven Spielzügen auf beiden Seiten. Viele hohe und weit nach vorn geschlagene Bälle waren zu sehen. Einer dieser Bälle wurde von unserem Keeper etwas falsch eingeschätzt und überflog hin ins Tor, milderne Umstände bekommt er trotzdem, da der Boden durch den Regen extrem rutschig war. Mit dem Gegentreffer kamen unsere Jungs ziemlich gut klar, was sich in den nächsten Minuten in tollen Spielzügen zeigte. Das uns vor der Pause nicht noch der Ausgleich gelang, war der Chancenauswertung geschuldet, die ein und andere Möglichkeit war da, wurde aber nicht genutzt. In der Pause wurde nochmal die Marschroute besprochen und mit neuem Mut wollten wir den spielerisch schwächeren Gegner noch mehr unter Druck setzen. Dass die bessere fußballerische Anlage auch nach der Pause auf unserer Seite war, zeigte sich wieder in den Spielzügen über drei, vier Stationen in den eigenen Reihen. Die Feuerbacher zeigten die englische Variante mit hohen weiten Bällen nach vorn, auf ihren Stürmer der mit viel Schauspielerei auffiel und sich zu Recht die gelbe Karte abholte für ein dreistes, absichtliches Handspiel. Nach 10 Minuten in der zweiten Hälfte war es dann soweit, der verdiente Ausgleich war geschafft. Leider hielt die Freude darüber nur kurz, denn wieder war sich unsere Abwehr und Keeper nicht ganz einig wer nun angreifen sollte und er Gästestürmer fackelte nicht lange und schloß präzise ab. Dass uns ein solches Mißgeschick nicht umhaut haben die Jungs schon mehrfach bewiesen und mit etwas Glück im Abschluss kamen wir 10 Minuten vor Ende zum wiederholt verdienten Ausgleich. Hier war für unsere Jungs aber noch nicht Schluß, das viel umjubelte Führungstor war die Folge der permanenten aufopferungsvollen Teamarbeit, keiner nahm sich zurück und wollte sich mit dem 2:2 begnügen. Der Gegner war nun mit seinem Latein und Kraft am Ende. Unsere Jungs spielten das Ding die letzten Minuten mit Übersicht und Cleverness zu Ende. Die Mannschaft hat gelernt, mit dem Fehlen von wichtigen Spielern umzugehen und dies zu kompensieren – tolle Mannschaftsleistung.

Fazit: Verdienter Erfolg, da die spielerische bessere Mannschaft.

Es spielten: Paul, Momo, Luis, Tim S., Mikail, Patrick, Rafael, Dominik, Tim N., Marc, Janik, Ben, Nico